

ASPIRASI WARGA

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Apel Kehormatan dan Renungan Suci HUT Kemerdekaan RI Ke-78 Tahun 2023.

Nasruloh - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 17, 2023 - 12:22



KEBUMEN-Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int., M.Han., beserta segenap unsur Forkopimda Kabupaten Kebumen mengikuti Apel Kehormatan dan Renungan Suci dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI yang ke 78 tahun 2023, di Taman Makam Pahlawan (TMP) Bumi Wira Bhakti Kebumen, Kamis (17/08/2020).



Pada kegiatan Upacara Apel Kehormatan dan Renungan Suci kali ini bertindak sebagai Inspektur apel Kapolres Kebumen AKBP Burhanudin S.I.K.,S.H., M.H dan sebagai Komandan Apel Kapolsek Ayah Iptu Ratimin S.H., M.H serta diikuti sekitar 150 orang yang terdiri dari unsur TNI, Polri, serta para staf pemda Kabupaten Kebumen.

Turut hadir pada kegiatan tersebut, Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto, SH.M.H., Wakil Bupati Kebumen, Hj. Ristawati Purwaningsih, S. ST.,M.M., Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int., M.Han., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K., SH., M.H. Kajari Kebumen Haidar, SH.,M.H., Kepala Pengadilan Negeri Kebumen, Dra. Hj. Eti Purwaningsih, SH.,MH., Sekda Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono ,SH., Seluruh Perwira TNI dan Polri, Staf Ahli Bupati Sekda Kebumen, Para Asisten Sekda Kab Kebumen, Pimpinan OPD Kab. Kebumen.

Setelah lampu-lampu dipadamkan Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K., SH., M.H. yang bertindak sebagai Pimpinan Apel membacakan teks Ikrar Apel Kehormatan dan Renungan Suci "Kami yang hadir pada malam hari ini Rabu tanggal 17 Agustus 2023 pukul 00.00 WIB pada upacara untuk memperingati akan jasa-jasa para pahlawan. Menyatakan hormat yang sebesar-besarnya atas keikhlasan dan kesucian pengorbanan saudara-saudara sebagai pahlawan dalam pengabdian terhadap perjuangan demi kebahagiaan Negara dan Bangsa. Kami bersumpah dan berjanji perjuangan saudara-saudara adalah perjuangan kami pula dan jalan kebaktian yang saudara-saudara tempuh adalah jalan bagi kami juga. Kami berdo'a semoga arwah saudara-saudara diterima oleh Tuhan YME serta mendapatkan tempat yang sewajarnya," Tutur Kapolres Kebumen

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int., M.Han., usai kegiatan apel menyampaikan, "Apel Kehormatan seperti ini sudah

rutin dilaksanakan setiap tahunnya tepatnya pada tanggal 16 Agustus malam pukul 00.00 Wib dengan tujuan untuk memberikan penghormatan sebesar-besarnya kepada arwah para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa raganya demi meraih kemerdekaan Republik Indonesia dan mempertahankan kemerdekaan Republik Indonesia," Ungkap Dandim Kebumen.

Dandim Kebumen 0709/Kebumen juga berharap semoga segala pengorbanan pahlawan mendapatkan balasan yang setimpal disisi Allah.

"Kita sebagai generasi penerus, akan mengisi kemerdekaan dengan pembangunan dan terus menjaga persatuan dan kesatuan bangsa demi tegaknya NKRI," Pungkas Dandim Kebumen.



Redaktur : Nasruloh